

COMUNICADO N° 823 Sábado, 28 de mayo de 2022

Para este último sábado del mes de mayo el Departamento de Epidemiología del Ministerio de Salud (Minsa) reporta en su informe diario que en las últimas 24 horas se realizaron en todo el país 13,864 pruebas Covid-19, las cuales arrojaron un total de 3,109 nuevos casos, que se traduce en una positividad de 22.4%.

El corregimiento de Juan Díaz sigue liderando los corregimientos con mayor número de casos nuevos, seguido de Bethania, Bella Vista, San Francisco en la capital y Rufina Alfaro en San Miguelito.

Para hoy se comunica que dos son los fallecidos a causa del virus y se notifica una defunción de fecha anterior, lo que arroja un total acumulado de 8,247 fallecidos en todo el país, pero se mantiene la letalidad país en 1.0%.

En Panamá las personas recuperadas alcanzan para esta fecha los 812,073 (3,55 nuevos recuperados), mientras que el total de casos activos es de 30,164, de los cuales 29,901 están en aislamiento domiciliario y 263 hospitalizados. Los que están en aislamiento se dividen en 29,862 en casa y 39 en hoteles. Los hospitalizados son 216 en Sala y 47 en UCI.

El Minsa comunica además que en el mundo se han reportado hasta la fecha 531,054,569 casos acumulados de la Covid-19; además de 487,510,831 pacientes recuperados y 6,309,992 defunciones.

Informe de vacunación

En paralelo, el Programa Ampliado de Inmunización (PAI) resalta en su informe de esta tarde que en Panamá se han aplicado un total de **8,232,314** dosis de vacunas contra la Covid-19. En primera dosis se han colocado 3,477,108 dosis; **3,102,514** segunda dosis, 11,506 terceras, 3,254 cuarta, **1,573,970** refuerzo 1 y 63,962 R2.

La población de 5 a 11 años ha recibido **427,359** dosis de vacunas pediátricas contra la Covid-19 en toda la República.

El Minsa recuerda a la población que pueden acudir a aplicarse la vacuna contra la Covid-19 en los centros de salud, subcentros, policentros, policlínicas, Minsa-Capsi, hospitales nacionales, regionales y centros comerciales que apoyan a la Operación PanavaC-19.



REPÚBLICA DE PANAMÁ

— GOBIERNO NACIONAL —

MINISTERIO DE SALUD

COMUNICADO

Los centros de hisopados ubicados en el estadio nacional Rod Carew, en la vía Centenaria y el Emilio Royo en Juan Díaz estarán atendiendo mañana domingo al público a partir de la 7: 00 a.m.

El Ministerio de Salud le recuerda a la población a NO BAJAR LA GUARDIA y seguir aplicando las medidas de bioseguridad y del autocuidado para la prevención del coronavirus.

En caso de presentar síntomas relacionados al virus, la persona debe acudir inmediatamente en busca de atención médica y someterse a una prueba Covid-19.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional, se comunican a través de las cuentas oficiales del Minsa en redes sociales y en su página web (www.minsa.gob.pa).